



L'institution Adèle de Trenquelléon a organisé via l'Association des parents d'élèves et avec les élèves volontaires une collecte au profit de la population ukrainienne, victime du conflit qui oppose leur pays à la Fédération de Russie.

De nombreuses associations ont vu le jour pour leur porter assistance notamment "Les Amis de l'Ukraine" au profit de laquelle cette collecte a été organisée. "On a été contacté par les services de la mairie qui nous ont informés que cette association avait besoin de soutien. Nous avons accueilli deux jeunes ukrainiens et leurs familles font partie de l'association. C'était pour nous, notamment en cette période du Carême, une manière d'afficher notre solidarité", explique Séverine Garcia, principale du collège. Les dons ont massivement afflué nécessitant même de multiplier les points de stockage dans l'établissement. "On a classé et stocké les dons dans plusieurs pièces tellement nous avons de cartons. Nous ne pensions pas avoir autant de dons en produits d'hygiène, jeux et jouets, vêtements, chaussures, linge de maison ou de toilette mais également des fournitures scolaires. C'est une belle surprise car la solidarité s'est mise marche avec une mobilisation massive qui fait chaud au cœur. L'association doit venir cette semaine avec un camion récupérer l'ensemble des dons que nous avons regroupés," conclut Bénédicte Protat, présidente de l'Association des parents d'élèves de l'établissement (Apel).

Corresp. Julien Durou